

最高学年として

立春を迎え、暦の上では春となりますが、1年の中でも最も冷え込みの厳しい時です。引き続き、規則正しい生活を心がけ、手洗い・うがい等でしっかり対策するよう指導していきたいと思います。ご家庭でも健康な生活ができるようよろしくお願いします。



卒業式まであと「30日」

卒業式まで登校日が残り30日となりました。まだ、30日もあると思うかもしれませんが、月日はあっという間に過ぎてしまいます。

丹陽小学校で過ごす残りわずかな時間を大切に、友達と最後まで楽しく過ごしてほしいと思います。同時に今までお世話になった人へ、感謝の気持ちを込めて生活できるようにと考えています。ご家庭でも話題にさせていただき、卒業式に向けて気持ちを高めていただきたいと思います。

丹小わくわくフェスタについて

丹小わくわくフェスタのご参観、ありがとうございました。

1月25日（土）に丹小わくわくフェスタを開催しました。6年生は、これまでの自分を振り返り、現在を見つめ、未来についてのことを発表しました。

当日の発表までに一人ひとりがたくさん考え、グループで話し合い、協力して作り上げてきました。当日は緊張で納得のいく発表ができなかった子もいたかもしれませんが、一生懸命発表する姿や掲示物のドリームマップを通して子どもたちの成長をお見せすることができたと思います。この経験を中学校でも生かしてほしいと思います。



ペアふれあい活動について

1月29日（水）に体育委員会が主催する「ペア縄跳び大会」を行いました。6年生は高学年として、1年生の子に、縄跳びの跳び方を優しく教え、手本を見せることができました。また、その後の長縄大会では、1年生の子たちには声援を送り、自分たちの番には、クラスで団結して、一回でも多く縄を跳ぼうと楽しく取り組みました。卒業まで残りわずかですが、ペア学級での触れ合いを続けて、思い出作りができればと思います。



漢字チャレンジについて

2月7日（金）と14日（金）に漢字チャレンジを行います。今年度2回目です。6年間の学習がつまった漢字問題です。小学生の漢字は小学生のうち覚えて中学校に進んでほしいと思います。ご家庭でも励ましの声をかけていただくなど、話題にしてください。



丹小わくわくフェスタの様子

